

POR UN PROGRESO AL SERVICIO DEL PUEBLO

Durante los 3ltimos a3os, con la excusa de las exigencias del progreso, se nos ha dado gato por liebre a la hora de planificar el crecimiento y desarrollo de nuestros municipios.

Unas Diputaciones y unos Ayuntamientos que s3lo representaban los intereses econ3micos de una 3nfima minor3a, hac3an y deshac3an a placer sobre el patrimonio popular, con el 3nico objetivo de consolidar y aumentar cada vez m3s su privilegiada situaci3n, sin tener en cuenta para nada los leg3timos intereses de una mayor3a, que no era ciega ni sorda, pero s3 que era muda a la fuerza.

La macroespeculaci3n del suelo, aliada con la corrupci3n administrativa era un mal a la orden del d3a, protegido y promocionado por el propio r3gimen.

El resultado lo tenemos delante nuestro. Las condiciones de vida de la mayor3a est3n cada vez m3s degradadas. Los pueblos y ciudades se parecen m3s a hormigueros o a colmenas gigantes que a otra cosa, las deficiencias en la infraestructura de servicios llegan a l3mites insospechados, el desastre ecol3gico es alarmante ...

en todos los pueblos de nuestra comarca tenemos ejemplos fehacientes La Roca, La Garriga, Montorn3s, Les Franqueses, Lliç3, L'Ametlla,... no hace falta seguir... En todas partes ha ocurrido la misma historia. Se edifican enormes bloques de pisos sobre min3sculos solares, comprados a precio de ganga. No importa ni la calidad ni la volumetr3a, ni el paisaje... Luego los pisos se venden a precio de oro y el negocio resulta tan redondo que invita a volver a las andadas. El tropiezo en una zona verde no es problema, puesto que el amigo concejal, alcalde o secretario lo «soluciona» a cambio de un espl3ndido regalo, cuando no es el propio funcionario el que se lo guisa y se lo come todo.

Semejante situaci3n es la referente a la instalaci3n de industrias insalubres, que no solo nos han destrozado el paisaje, sino que tambi3n nos ensucian el aire que respiramos y acaban con cualquier vestigio de naturaleza:

la fauna desaparece, los r3os se convierten en cloacas, la vegetaci3n se extingue... mientras que a los opulentos industriales se les felicita y agradece su contribuci3n al «progreso». Pero este «progreso» no interesa al pueblo, dado que lo 3nico que hace progresar es la econom3a de unos pocos, a cambio del enorme «regreso» de las condiciones de vida de la mayor3a.

La realidad es que s3lo habr3 verdadero progreso cuando mejoren las condiciones de vida de la mayor parte de los ciudadanos, y no solo la de unos cuantos privilegiados.

Superada la oscura noche franquista, hemos recuperado, aunque s3lo sea en parte, nuestra voz. Esta ha de

servir ahora para barrer toda la basura almacenada durante cuarenta a3os en nuestros Ayuntamientos. No deben quedar concejales ni alcaldes con intereses particulares. Hemos de eliminar a los secretarios corruptos, que poseen inmobiliarias en la misma poblaci3n donde ejercen su labor de funcionarios. No debemos permitir que los intereses de los negociantes se antepongan a los de la mayor3a.

cuando nos hayamos liberado de este c3ncer que padecemos, quiz3 podamos empezar a hablar de progreso, de un verdadero progreso al servicio del pueblo.

Jordi Barbeta

DEMOCRACIA PER A FER QUE?

Les darreres mesures empreses a l'Hospital General de Granollers respecte a l'aparcament de vehicles, demostren molt poca delicadesa per part dels seus responsables m3s directes; organitzen les coses per tal de sortir-ne millorats els malalts i els qui en s3n veritablement usuaris? Una pregunta que em sembla que no respon al fet adoptat respecte a l'aparcament; suposo que si estiguessin un m3nim sensibilitzats, al lloc d'entrada o sigui tot al voltant del parterre ajardinat i que condueix a la porta principal d'entrada no hi seria permesa cap entrada de cotxe que no port3s malalts, la qual cosa donaria una imatge i una tranquil·litat als que estan a prop, doncs les finestres de les cambres on estan internats molts malalts donen a aquest lloc; per3 no, hi permeten l'entrada de vehicles encara que no hi portin malalts, o sigui que el fet de que aix3, el soroll dels cotxes pugui molestar al malalt els 3s igual, per3 no n'hi ha prou i decideixen que nom3s ells (els que tenen el cul llogat a l'Hospital) podran fer soroll i arribar fins a la mateixa porta principal i deixar el cotxe aparcats totes les hores

que el faci falta, mentre els usuaris, visitants, beneficiaris i 3nics portadors i mantenidors de l'Hospital General de Granollers els deixen a un altre lloc a 50 m. de la porta d'entrada principal on han instal·lat un parking molt bonic.

Es una ll3stima que no entenguin que nosaltres som en tot cas els qui hem d'estar ben servits, i en aix3 els malalts que hi tenim a dintre; crec que seria una mesura molt intel·ligent el que la direcci3 rectificu3s la inscripci3 que hi ha sota el disc de prohibit entrar i en lloc de dir «EXcepto Urgencias y personal del Hospital», i aprofitant per a escriure-ho en catal3, hi pos3ssin «Excepte Urg3ncies».

Una democr3cia per a fer qu3?. Doncs mireu, amics, per a fer aix3 i molt m3s, que les coses petites i mal fetes tamb3 ens molesten, ens han molestat durant 40 anys que ens travtessin com a bens dient am3n i donant propina a tot all3 que nosaltres, el poble, en som els 3nics dipositaris.

Jordi Saur3